

Bericht öffentliche Gemeinderatssitzung 07.05.2019

Zu Beginn der Sitzung gedachte der Gemeinderat des verstorbenen Hausmeisters Herbert Cammerer. Die Gemeinderäte erhoben sich dabei von ihren Plätzen.

TOP 1: Bürgerfragemöglichkeit

Hier wurde die Benutzung der Mülleimer am Bürgerhaus für öffentliche Veranstaltungen angesprochen.

TOP 2: Jahresbericht Technische Betriebsführung Eigenbetrieb Wasserversorgung

Die Herren Stumpp und Blache von der Technischen Betriebsführung ENRW Energieversorgung Rottweil legten dem Gemeinderat den Jahresbericht über den Eigenbetrieb Wasserversorgung Denkingen vor.

Insgesamt verfügt das Wassernetz in Denkingen über 26,2 km Hauptleitungen und ca. 15,5 km an Hausanschlüssen. Im vergangenen Jahr wurden 318 laufende Meter Hauptleitung neu verlegt und 30 laufende Meter ausgewechselt. Weiter wurden 524 laufende Meter Hausanschlüsse neu verlegt mit insgesamt 25 neuen Hausanschlüssen und 3 laufende Meter wurden ausgewechselt.

Die Wasserverluste der vergangenen Jahre entsprechen einem sehr niedrigen spezifischen realen Wasserverlust. Insgesamt gab es im vergangenen Jahr 7 Rohrbrüche im Netz. In Denkingen sind 897 Wasserzähler installiert. Im vergangenen Jahr wurden 210 turnusgemäß ausgewechselt.

Die Gemeinde hat auch im vergangenen Jahr einiges in die Wasserversorgung investiert, sodass man technisch auf dem aktuellen Stand ist. Angemahnt wurde seitens der technischen Betriebsführung aber, dass die Quote der Erneuerung der Hauptleitungen und Hauswasseranschlüsse deutlich verbessert werden sollte, um hier einer Veralterung des Netzes entgegenzutreten.

Insgesamt wurde festgestellt, dass das Denkinger Trinkwasser in einem hervorragenden Zustand ist und laufend kontrolliert wird. Angesichts der immensen laufenden Anstrengungen, der außerordentlich guten Qualität des Denkinger Trinkwassers und des Preises im Vergleich zu Mineralwasser, hat der Eigenbetrieb Wasserversorgung auch im vergangenen Jahr seine Aufgaben bestens erfüllt. Seitens des Gemeinderats und des Bürgermeisters wurde daher der technischen Betriebsleitung auch Lob und Anerkennung zuteil.

TOP 3: Jahresbericht Katholischer Kindergarten St. Paul

Hier gab die Leiterin Andrea Bronner einen Einblick in die gute Arbeit des Katholischen Kindergartens St. Paul. Derzeit besuchen 67 Kinder (davon 21 Vorschüler) die Einrichtung. Aktuell wären somit 7 Plätze frei. 21 Schulkinder besuchen derzeit die „verlässliche Grundschule“. Für das kommende Jahr liegen hier bereits 23 Anmeldungen vor.

Insgesamt 7 Erzieherinnen sind im Kindergarten mit einem unterschiedlichen Anstellungsverhältnis beschäftigt. Weiter gab Frau Bronner einen Überblick über die Aktivitäten im vergangenen Jahr, sowie eine Vorschau auf das kommende Programm. Auch hier bedankte sich der Bürgermeister ausdrücklich für die gute Arbeit und die unkomplizierte Zusammenarbeit.

TOP 4: 2. Änderung des Regionalplans - Teilplan "Rohstoffsicherung"

Ohne weitere Aussprache stellte der Gemeinderat fest, dass Belange der Gemeinde Denkingen nicht berührt sind. Die Gemeinde Denkingen wird daher keine Stellungnahme abgeben.

TOP 5: Vertrag künftige Beförderung – Vorratsbeschluss

Der Gemeinderat hat bereits die entsprechenden Beschlüsse zur Übertragung des künftigen Revierdiensts auf ein Kommunalforstamt gefasst. Da die vertragliche Ausgestaltung auf Grund fehlender Rechtsvorschriften des Landes noch nicht erfolgen konnte, hat der Gemeinderat einstimmig beschlossen den Bürgermeister zu ermächtigen, alle vertraglichen Regelungen mit dem Landkreis zu treffen.

TOP 6: Lautsprecheranlage Sitzungssaal

Immer wieder wird aus dem Zuhörerbereich bemängelt, dass die Akustik im Sitzungssaal schlecht ist. Daraufhin hat die Verwaltung einmal ein Angebot für eine entsprechende Lautsprecheranlage eingeholt. Die Kosten liegen bei ca. 6.000 €. Einheitlich war der Gemeinderat der Meinung, dass man eine entsprechende Lautsprecheranlage nicht benötigt.

TOP 7: Baugesuche

Einstimmig erteilte der Gemeinderat einem Baugesuch in der Kirchhofenstraße sein Einvernehmen.

TOP 8: Anfragen und Bekanntgaben

Der Vorsitzende unterrichtete den Gemeinderat über den Stand der Abbrucharbeiten Hauptstraße 40, sowie die entsprechenden Stützungsmaßnahmen am Giebel Hauptstraße 38.

In nichtöffentlicher Sitzung hat der Gemeinderat einem Vertrag zur Nutzung der Räumlichkeiten Gartenweg 1/1 für die Moste des Obst- und Gartenbauvereins zugestimmt.